

Les couloirs humanitaires dans la ville d'Alep restent ouverts



Damas, 25 octobre, (RHC).- Les couloirs humanitaires créés dans la ville d'Alep restent ouverts. Des attaques aériennes n'ont pas été enregistrées ces 7 derniers jours.

Le ministère russe de la Défense a fait savoir que les 6 accès ouverts pour permettre à la population de quitter la partie est de la ville opèrent 24 heures sur 24.

Le porte parole du ministère russe de la défense, Igor Konashenkov, a fait savoir que les avions russes et syriens de combat respectent la trêve.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109890-les-couloirs-humanitaires-dans-la-ville-dalep-restent-ouverts>



Radio Habana Cuba